

Sechstes goldenes Zertifikat in Folge für Golf-Club Neuhof

Auszeichnung des Verbandes für kontinuierliche und erfolgreiche Jugendarbeit

Dreieich – Es gibt in Deutschland nicht viele Clubs, die wie der Golf-Club Neuhof über die Jahre hinweg kontinuierlich so erfolgreich Jugendarbeit betreiben und dafür vom Deutschen Golf Verband (DGV) auch ausgezeichnet werden. Wie gut ein Club sich in der Förderung junger Athleten engagiert, bewertet der DGV regelmäßig in Qualitätsmanagements für die leistungsorientierte Nachwuchsförderung. In diesem bundesweiten Vergleich hat der Golf-Club Neuhof auch beim aktuellen Audit einen vorderen Platz belegt und hat dafür vom DGV die höchste Auszeichnung erhalten, das Zertifikat in Gold. Verbunden ist diese Auszeichnung – je nach Platzierung – mit einer Fördersumme durch den Verband für die Jugendarbeit der Clubs.

Wie nachhaltig die Nachwuchsförderung im Neuhofen Club ist, zeigt die Tatsache, dass er die Gold-Auszeichnung bereits zum sechsten Mal in Folge erhalten hat. Der Präsident des Golf-Clubs Neuhof, Dr. Jochen Nachtwey, sagt: „Wir sind froh und stolz, wiederum die höchstmögliche Auszeichnung des DGV für unsere Jugendarbeit verliehen bekommen zu haben. Dies belohnt einerseits die zahlreichen Unterstützer, die dazu beitragen, über 300 Kindern und Jugendlichen im Golf-Club Neuhof den Golfsport nahezubringen und Sportler auszubilden. Anderseits motiviert es uns alle, den eingeschlagenen Weg konsequent weiterzugehen und noch besser zu werden. Dabei hilft uns die mit der Auszeichnung verbundene finanzielle Unterstützung sehr.“

In den Audits vergeben die Prüfer nach strengen Kriterien Punkte. Je nach erreichter Punktzahl erhalten die Clubs ein Zertifikat: in Gold, Silber, Bronze oder ein einfaches. Für die Zertifizierung werden die vorhandenen Rahmenbedingungen, Strukturen und sportlichen Ergebnisse im Jugendbereich der Clubs verglichen. Zu den Kriterien zählen Aspekte wie die Qualifikation der Trainer, Art und Anzahl der Trainingsangebote, Anzahl der Jugendlichen in Hessen- oder Deutschlandauswahl und ob zum Beispiel Mental- und Athletiktrainer vorhanden sind. Ein weiterer maßgeblicher Faktor sind sportliche Erfolge. Auch hier erreicht der Golf-Club Neuhof hohe Punktzahlen – mit starken Ergebnissen unter anderem bei den deutschen Mannschaftsmeisterschaften der Jugend, Siegen im Jugendmannschaftspokal des HGV sowie durch Jugendspieler, die maßgeblich zum Erfolg der Bundesligamannschaften beigetragen haben. Erfreulich darüber hinaus ist der deutliche Zuwachs jugendlicher Mitglieder.

Zudem wurden die Neuhofen Pros Martin Keskari und Maximilian Röhrlig als Jugendtrainer des Jahres 2025 nominiert.